

奄美小 学校だより

奄美子

令和7年11月27日発行

校訓「強く 正しく 最後まで」

児童数 男子173人 女子138人 計311人
(R 7.11.1現在)

夢を目標に！

校長 池田 昌弘

子供たちに「将来の夢は何ですか？」と尋ねると、保育士やサッカー選手、ユーチューバー、パティシエなど、様々な答えが返ってきます。目を輝かせながら語る姿からは、夢をもつことの素晴らしさが伝わってきます。

以前勤めていた学校で、元プロ野球選手による野球教室が開かれました。質問コーナーで、ある5年生の児童が「どうやったらプロ野球選手になれるんですか」と尋ねました。すると、その選手は「夢を目標にするために地道に努力すること」と即座に答えました。夢はただもつだけではなく、具体的な目標に変え、努力を積み重ねることが大切だということを、子供たちは学んだと思います。

夢を実現させた郷土の先人として、青色LEDの開発でノーベル物理学賞を受賞された赤崎勇さんがいます。青色LEDは「20世紀中の実現は不可能」とまで言われた難題でしたが、赤崎さんは決してあきらめず研究を続け、ついに歴史的な偉業を成し遂げました。鹿児島市の中央公民館前の記念碑には「本当にやりたい事をやりとげるあきらめない心を」という赤崎さんの言葉が刻まれています。

赤崎さんが生涯をかけて示された不屈の探究心と努力は、私たちに「夢を目標に変え、挑戦し続けることが大切だ」ということを教えてくれます。青色の光は、私たちの生活を豊かに照らすだけでなく、夢に向かう勇気も与えてくれています。

奄美小学校の子供たちが自分の夢に向かって、最後まであきらめず粘り強くチャレンジし、大きく羽ばたいていくことを願っています。子供たちを見守る大人も、その可能性を信じて支えて参りましょう。



赤崎勇さんの功績を称える石碑

充実した体験的活動～宿泊学習・修学旅行を実施しました～

「宿泊学習」

10月30日・31日は、5年生が宿泊学習に行きました。

野外炊さん、キャンプファイヤー、キンボール等、様々な活動に挑戦しました。また、「5分前には集合を完了する」など、大人数で行動する場合の心得を実際に学びました。また、野外炊さんでは、自分たちで作ったカレーをおいしそうに味わう姿が印象的でした。

「修学旅行」

11月12日・13日は、6年生の修学旅行が行われました。

悪天候の影響が心配されましたが、無事に実施できました。1日目は鹿児島市内を巡る自主研修を行い、2日目は平川動物公園を散策して回りました。鹿児島中央駅付近で思い思いに買い物をしたり、動物園では、間近に見る動物に歓声を上げる姿が印象的でした。

また、往復の機内では、「奄美小学校の修学旅行の皆様…」と特別機内アナウンスをいただきました。全てが素敵な思い出となったことでしょ。



地域が育む「かごしまの教育」県民週間に御来校いただき、ありがとうございました！！

県民週間として11月1日～7日の5日間で学校を開放し、道徳を軸に他の授業等の子供たちの姿を御覧いただきました。この期間中に133名もの多くの保護者・地域の方に来校していただきました。ありがとうございました。

アンケートを見てみると、「普段の授業の様子が見られるのがよかったです。」「今後もこのような機会を設けてほしい。」などの回答がありました。学校の様子を少しでも分かっていただくためにも、参観の機会を大切にしていくとともに、いただいた御意見を改善に生かしていきたいと思います。

また、8日（土）は2・5年生の学年レクリエーションが開催され、子供たちの楽しそうな歓声が印象的でした。運営に当たられた役員の皆様にあらためて感謝申し上げます。

様々な特色ある奄美小の取組が行われました

～泥染め体験・奄美高校との交流・消防署見学・学校保健委員会～

○10/28(火)は、4年生が泥染め体験をしました。泥の中に根気強くシャツをつけ込んだり、絞ったりの作業を何度も繰り返して、素敵な泥染めのTシャツが完成しました。市音楽祭では泥染めシャツを着て、演奏に臨む予定です。

○11/11(火)は、奄美高校の家政科3年生をゲストの先生にお迎えして、6年生の調理実習のサポートをしていただきました。ジャーマンポテトを作りました。下準備から料理の完成まで高校生の先輩にとても丁寧に教えてもらいました。調理の仕方を学んだだけでなく、両校の良い交流にもなりました。この交流が6年生にとってよい憧れ・目標になってくれればと思います。

○11/21(金)は、3年生が消防署見学に行きました。実際に見て・触れて・聞く体験的な学習は、教科書を読む学ぶ以上の学びになりました。火事を防ぐ仕事の具体だけでなく、その使命感まで感じたことだと思います。同日ですが、宇検村教育相談員の南澤響子さんをお招きして、子育てとネット社会をテーマに学校保健委員会を行いました。いろいろなミニワークを入れながら分かりやすく講演をしていただきました。特に親子の語らいには、ネット利用のルールを家族ぐるみで設けることと「家族会議」が有効であることを示唆していただきました。



【12月の主な行事予定】

- | | |
|--------|----------------|
| 2日(火) | 持久走大会・学級PTA(低) |
| 3日(水) | 持久走大会・学級PTA(中) |
| 4日(木) | 持久走大会・学級PTA(高) |
| 13日(土) | 土曜授業・芸術鑑賞会 |
| 24日(水) | 終業式(給食あり) |

◇歯っぴい週間 <1日(月)～5日(金)>

※始業式の案内

1月8日(木) 3学期始業式(給食あり)

【12月の生活目標】

☆ 言葉づかいに気をつけよう。

【12月の保健】

☆ かぜの予防をしよう。

【12月の給食目標】

☆ 食べ物と健康について考えよう。



